

報道関係者各位

2017年10月18日
株式会社リンク・プロセシング

リンク・プロセシング、元リクルートペイメント代表取締役の高橋 徹弥が取締役に就任

株式会社インフキュリオン・グループ傘下の株式会社リンク・プロセシング（本社：東京都千代田区、代表取締役：鎌田大輔、以下「リンク・プロセシング」）において、高橋 徹弥（元リクルートペイメント代表取締役）が取締役に就任しました。

高橋は、これまで株式会社リクルートペイメントの代表取締役に就き、スマホ決済サービス初となる交通系電子マネー及びApple Pay 完全対応を実現するなど決済業界を牽引してきました。

今後はリンク・プロセシングにおいて、取締役として決済サービスの更なるイノベーションを加速してまいります。

【高橋 徹弥 略歴】

1998年早稲田大学社会科学部卒業。ベンチャー企業など数社を経て 2012年に株式会社リクルートライフスタイルへ入社。経営企画部にて経営アジェンダや事業開発サポートを担当。2014年より金融プロジェクトを立ち上げ、中小事業者向け金融事業を構想化。第一弾として2015年に対面決済型スマホ決済サービス「Airペイ」を開始し、2017年にスマホ決済サービス初となる交通系電子マネーの取り扱いを開始。さらにiD/QUICPay+の取り扱いも開始し、スマホ決済サービス初となるApple Pay 完全対応を実現。

リンク・プロセシング会社概要：

- ・会社名：株式会社リンク・プロセシング
- ・住所：東京都千代田区紀尾井町3番12号 紀尾井町ビル11F
- ・設立年月日：2010年4月1日
- ・事業内容：クレジットカード等決済センター事業
クラウド型決済センター運営、CAT端末設置・管理、精算支援業務をトータル提供

お問い合わせ先：株式会社リンク・プロセシング 広報部
TEL 03-6272-3560